

健康教室

活をしたり、糖尿病に悪くならないからと注意されてしまう。それでもかなり長い間なんともない人が多いのです。それなのに医者さんや、栄養士さん、看護婦さんは、食事に注意しながら、生活を規則的にしないといふ定期的に検査しなさいといふるさいくらいいに注意します。具合が悪くなつたらちゃんと受診するからほつといてくださいと言いたくなりませんか？

糖尿病はなぜ怖い？

北九州市立岩松病院内科

部長白水明代

りと進むため、気がついた時には取り返しがつかないほど悪くなつていて、水道管等のことがあります。水道管等が気がつかないうちにさびてきたり、あるいは突然にわかれたり、つまりするようなものであります。水管や水道管は新しいのと取り替えればまたちゃんとに戻りますが、私たちの体は換えがきませんから、ぼろぼろになつた血管等のその後の一生を過ごすことになります。そうなつたためには、きれいな血管のままいられる

飲んで明日から撰生すればいいでしょう、などとは絶対に言わないでください。そんな周りの無理解、非協力のために、食事療法がよけいつらくなったり、せつかくの努力が挫折して、合併症が起つてしまつた方が沢山おられます。あなたもいつその仲間にになるかわかりません。糖尿病を理解して、あなたも糖尿病のお友達も元気によ長生きいたしましょう。

血して視力が落ちたり、ひどいときは失明したり、腎臓が悪くなつて痛みが出たり、尿毒症と言つて体の毒素がうまく腎臓から排泄されなくなつたり、末梢神経が障害されたりしがしづれたり、だりします。またいろいろな成人病の発症や進行が加速され、脳梗塞、心筋梗塞などの病気が糖尿病ではない人比べて、若いうちから起つたり、重症になります。これらの病気は、ゆく

うに、血糖値を出来るだけ早くから健康な人と同じ程度に上げるしかありません。そのためには、自分ではどうもないと思つてはいる時から食事や生活に注意し、定期的に血糖などの検査を受け、自分の体を管理する必要があります。合併症がかかる前からきちんとと管理しさえすれば、糖尿病も怖くないのです。